

MILENIO®

# Reconocen desempeño financiero en el Gobierno de Metepec

La alcaldesa Gabriela Gamboa Sánchez reconoció que esto fue el resultado del gobierno de austeridad.

ABADIEL MARTÍNEZ

metepec / 09.08.2021 14:48:22

Solo tres municipios en el país fueron reconocidos por HR Ratings con la calificación AAA por el buen manejo financiero de su administración y uno de ellos fue el Ayuntamiento de Metepec, encabezado por la alcaldesa Gabriela Gamboa Sánchez, quien reconoció que esto fue el resultado del gobierno de austeridad que manejaron ella y su equipo de trabajo desde el inicio de la gestión, además del buen manejo de los recursos que llegaron por recaudación.

Aguascalientes, Aguascalientes; Garza García, Nuevo León y Metepec, Estado de México, fueron los tres municipios de México reconocidos por HR Ratings y calificados con AAA por sus manejos financieros; en el municipio mexiquense, Sánchez Gamboa puntualizó que gran parte de este reconocimiento es la política de austeridad sin bonos excesivos a servidores públicos. “Hemos sabido apretarnos el cinturón y sobre todo seguir trabajando porque tenemos muy buenos servicios aquí en Metepec”.

Además de la austeridad, indicó que el manejo responsable y transparente de los recursos que llegan por recaudación ha sido clave para posicionar financieramente su gobierno. “Hacer una buena planeación y sin duda alguna la confianza que tienen los ciudadanos, y que hemos tenido una buena recaudación aquí en Metepec y saberla aprovechar, no despilfarrar”.

Aseguró que gracias a esto se puede garantizar todos los pagos correspondientes y a cada uno de los trabajadores del ayuntamiento sin retrasos ni complicaciones para que puedan recibir incluso sus gratificaciones de fin de año. “Tenemos garantizados todo lo que son nóminas, aguinaldos, etcétera, que van a ser para final de año”.

## Sólo un adeudo heredado

La alcaldesa precisó que su administración no dejará adeudos propios; sin embargo, solo queda uno que fue heredado y que a pesar de que en la actual gestión se pagaron 90 millones de pesos, aún faltan millones por pagar, “El único adeudo que tiene Metepec fue hace tres administraciones; nosotros no endeudamos Metepec, al contrario, esta gran calificación es porque le pegamos al capital de este adeudo”.

Finalmente, dijo que al finalizar su periodo al frente de este municipio estará al pendiente de las siguientes administraciones y pugnará por que no generen adeudos que compliquen el trabajo de los gobiernos en turno y de sus ciudadanos, ya que el actual es ejemplo de cómo se debe gobernar financieramente. “Nosotros somos un ejemplo claro de que se puede trabajar, puedes tener una buena recaudación, prestar buenos servicios sin endeudar al municipio”.